



18 octobre 2025 – Saint-Priest-la-Feuille. Inauguration des travaux du restaurant communal.

LA MONTAGNE

Saint-Priest-la-Feuille. Les Quatre Vents inaugurés

L'auberge communale des Quatre Vents a été inaugurée après d'importants travaux dont une partie a été permise par le legs Mandrile.

Publié le 25 octobre 2025 à 06h00





18 octobre 2025 – Saint-Priest-la-Feuille. Inauguration des travaux du restaurant communal.

Josiane Vigroux-Aufort entourée des personnalités et de son conseil. © Droits réservés

Josiane Vigroux-Aufort, maire avait invité représentants des entreprises, élus et son conseil municipal pour l'inauguration de l'auberge des Quatre Vents après l'achèvement des travaux, dernière inauguration du mandat.

Aux dernières élections de 2020 l'équipe municipale avait évoqué la rénovation du restaurant communal, dernier commerce du bourg. Ce projet avait été évoqué dans le cadre de la consultation citoyenne qui avait suivi le legs de Michel Mandrile.

Les travaux réalisés : rénovation, sécurisation, changement espace bar-tabac, garage, cuisine, extension sous la direction du cabinet d'architecture Spirale 23 de M. Coulon.

Pour cette rénovation seulement une semaine de fermeture du restaurant a été nécessaire pour l'installation du chauffage par pompe à chaleur, la rénovation énergétique, le remplacement de la toiture, l'isolation des murs par l'extérieur... avaient un coût initial de 360.077 € HT financés par le fonds vert, le conseil départemental, la com-com soit 80 % mais au final il a fallu rallonger de 37.800 €, la part de l'autofinancement de la commune a donc été de près de 120.000 €.

Durant la durée des travaux, Mme Barret et M. Besissat, les gérants, ont été logés au gîte de Néravaud.

Étienne Lejeune, président de la com com Pays sostranien, note les nombreuses inaugurations sur la commune lors de ce mandat. Et souligne que l'intercommunalité a soutenu le maintien de ce dernier commerce. Valérie Simonet, présidente du Département, déclare pour sa part que l'aboutissement de ce projet qui améliore la qualité de vie des habitants est un bonheur. Jean-Jacques Lozach, sénateur, salue la vie locale municipale très dynamique avec de nombreux projets réalisés sur la commune.



18 octobre 2025 – Saint-Priest-la-Feuille. Inauguration des travaux du restaurant communal.

